



Detenido por un supuesto delito de violencia de género

La Policía Local de La Llagosta detuvo el lunes de esta semana a un vecino de la población, al cual se acusa como presunto autor de un delito de violencia de género. Su pareja presentaba diversas lesiones leves y tuvo que ser asistida en el Centro de Asistencia Primaria de la misma localidad.

Según han informado fuentes municipales, la Policía Local recibía, sobre las once de la mañana, el aviso por parte de un vecino que indicaba que escucha gritos en el interior de otro piso.. Personados en el lugar indicado, los agentes comprobaron que se trataba de un caso de malos tratos y procedieron a la detención del hombre que posteriormente fue puesto a disposición de los Mossos d'Esquadra.

El Ayuntamiento, Mossos d'Esquadra y el CAP de La Llagosta ofrecen a sus ciudadanos un servicio de atención integral a las víctimas de violencia de género. Todas aquellas personas que quieran una mayor información pueden dirigirse al Área de Acción Social del Ayuntamiento.

Muere un motorista de Caldes en accidente en Castellterçol

Josep Mas

Al parecer el motorista efectuaba un adelantamiento y se salió de la carretera, chocando contra un árbol

SUCESOS

Un motorista vecino de Caldes perdía la vida la tarde del pasado sábado, en un accidente de circulación que se producía en la carretera C.59, de Mollet a Moià, a su paso por el término municipal de Castellterçol.

El accidente tenía lugar, según informaron fuentes del Servei Català del Trànsit, a las cinco y diez de la tarde, a la altura del punto kilométrico 30'2 de la citada carretera, a la entrada de la población de Castellterçol. Al parecer el motorista estaba efectuando un adelantamiento cuando por causas que se desconocen perdió el control de su vehículo, saliéndose de la calzada y chocando contra un árbol. A consecuencia del choque el conductor de la moto, **Antonio V.**, de 53 años de edad perdía la vida. Después del primer accidente, un turismo que circulaba por la misma carretera chocó contra la moto, sin su ocupante. A raíz de ello dos personas resultaron heridas leves, sin que precisasen atención médica.

A consecuencia del doble accidente, la carretera C-59 tuvo que ser cortada a la circulación en ambos sentidos, hasta que sobre las 9 y cuarto de la noche quedó normalizada la situación.

Para la atención a los posibles heridos y a la víctima se movilizaron todos los servicios de urgencias. Los Bomberos desplazaron hasta el lugar del accidente una dotación. Los Mossos d'Esquadra enviaron tres patrullas y el Servicio de Emergencia Médica movilizó una ambulancia y un helicóptero medicalizado cuyos servicios no fueron necesarios.

SEGUNDO ACCIDENTE MORTAL EN UN MES

El del sábado es el segundo accidente mortal que ha habido en lo que llevamos de año, prácticamente en un mes, en esta misma carretera. El día 30 de enero, dos turismos chocaban frontalmente, a la altura del punto kilométrico 20, en el término municipal de Sant Feliu de Codines, resultando heridas las cuatro personas que viajaban en ellos. El herido más grave, **Paul Jaime Albino**, de 62 años,

vecino de Sant Feliu de Codines, ocupante de uno de los dos coches fue trasladado en una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas al Hospital del Parc Taulí, de Sabadell, donde más tarde fallecería. Su esposa, conductora del vehículo y su hija de 4 años, resultaron heridas de gravedad siendo trasladadas al Hospital General de Granollers y al Hospital Parc Taulí de Sabadell, respectivamente. El conductor del otro turismo también tuvo que ser asistido en el Hospital General de Granollers.

La profesionalidad de los conductores de Autobuses de Granollers

En varias ocasiones hemos criticado en estas mismas páginas el servicio urbano de autobuses de Granollers, su muy mejorable trazado y otras varias anomalías. Pero creemos que es de justicia destacar un aspecto muy positivo del servicio y que no es otro que el personal que lo presta. Antes, no obstante también es necesario alabar a quien o quienes tuvieron la idea de instalar los andenes prefabricados de cemento en muchas de las paradas, lo cual normalmente evita que se aparque en esta zona y de la compra de los autobuses "reclinables" que permiten subir y apear a las personas mayores o con dificultades motrices con una extraordinaria comodidad. Pero volvamos a nuestra intención inicial. Nada de ello, ni andenes ni coches muy modernos dotados con esta tecnología servirían de nada sin la profesionalidad de los conductores. En general, por

no decir todos (siempre hay quien su carácter la hace parecer más "seco") muestran una amabilidad con los pasajeros y en especial con las personas mayores, exquisita, siempre con una sonrisa y un buenos días o buenas tardes para cada pasajero. Jamás ponen el marcha el coche hasta que todos los viajeros han cancelado su billete y los mayores han llegado a su asiento y al apearse, idem de lo mismo. Maniobran en caso de precisar la rampa para una silla de ruedas y siempre con buena cara. Podrían dar clases de conducción de este tipo de vehículos a muchos colegas de otras ciudades. Creemos que es de justicia decirlo y que se entre quien se tiene que enterar, si es que no lo sabe porque posiblemente no use los servicios públicos.

Sin suministro eléctrico por la caída de un cable

Varios vecinos de Bigues i Riells se quedaron sin suministro eléctrico la tarde del pasado

viernes. Según informó el consistorio la anomalía fue debida a la caída de un cable del suministro de electricidad de la empresa Fecsa-Endesa, en la calle Urgell, ocurrido sobre mediodía. Técnicos de la compañía suministradora trabajaron toda la tarde para reparar la avería, teniendo incluso que cortar la circulación por dicha calle hasta el final de la tarde.